

Sábado, 24 de noviembre de 2007

- Portada
- Burgos
- Provincia
- Briviesca
- Merindades
- Miranda
- Ribera
- Castilla y León
- España
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Vivir
- Cultura
- Necrológica
- Tecnología
- Blogs

Primera Plana
Antonio Mencía

CIVITAS
Urbi et Orbi

A vista de pájaro
Berta Nogueira

Conectad@s contigo
Eduardo Villanueva

Y tú ¿qué opinas?
Daniel de la Rosa



a+ aprendemas.com

- Cursos
- Master
- Cursos Verano



· Hoteles Londres
· Hoteles Madrid

Burgos

ACCIDENTE

Rescatan a una conductora que pasó la noche en un barranco de Escalada

Cayó por un terraplén de diez metros sobre las 23 horas y cuando recuperó el conocimiento, apagó el motor para evitar caer otros 20. Una patrulla de Tráfico localizó el coche a las 8.30

P.C.P. / BURGOS

La historia de esta conductora guarda ciertas similitudes con la del motociclista fallecido hace unos meses en la carretera de Salas. Solo que con menos horas de angustia y un final feliz. Aunque con heridas en una pierna y en la clavícula, M.S.V. podrá recordar sin exagerar ni un ápice que el 23 de noviembre volvió a nacer en el Valle de Sedano. De su alumbramiento fue testigo una patrulla que Tráfico, que la encontró al fondo de un barranco de diez metros, al que había caído con su todoterreno, y una dotación de bomberos del Parque de Burgos, que evitó que el vehículo cayera al menos otros 20 metros.

Esta conductora de 68 años se dirigía desde Madrid a Cantabria. Pasadas las diez de la noche telefoneó a su hija para explicarle que se había perdido y que, probablemente, tardaría más de lo previsto en llegar. Pero las horas pasaron sin nuevas noticias y la preocupación fue en aumento hasta que a las cinco de la mañana, ya desesperada al ver que su madre no aparecía ni respondía a la infinidad de llamadas realizadas, dio el avio a la Guardia Civil.

Como en el caso del piloto del Bierzo, los agentes iniciaron la búsqueda sin saber a qué altura del recorrido podía encontrarse. Ni siquiera pudieron establecer si circulaba hacia Santander por la Nacional 627 o la 623, aunque fue en esta última donde una patrulla de Tráfico la localizaba a las 8.30 horas de ayer, cerca de la localidad de Escalada. Observaron unas huellas sospechosas en el asfalto y se asomaron al terraplén, en cuyo fondo divisaron el vehículo despeñado.

Uno de los guardias descendió hasta el fondo del barranco para comprobar el estado en el que se encontraba la mujer. La encontró consciente, aunque con muchos dolores por sus heridas y las secuelas de una gélida noche. Dadas las dificultades que entrañaba el rescate, Tráfico dio aviso al Servicio de Emergencias Castilla y León 112, que a su vez se lo trasladó al Parque de Bomberos de Burgos y a Sacyl. Una ambulancia de soporte vital básico y un equipo médico de Sedano se trasladaron al kilómetro 58 de la N-623, así como una UVI móvil. El helicóptero medicalizado no pudo aterrizar en esta zona, muy agreste.

Desde la capital y pese a la gran distancia, salió una dotación de bomberos. Descendieron por una fuerte pendiente hasta el vehículo y se encargaron primero de inmovilizarlo para evitar que cayese otros 20 metros, mientras inmovilizaban a la herida en una tabla espinal para después izarla, con la ayuda de un cable amarrado al camión. En medio de esta operación, llegaron los especialistas del Grupo de Rescate Especialista en Intervención de Montaña (Greim) de la Guardia Civil del Barco de Ávila, que se encontraban de prácticas en Soncillo, y colaboraron en las maniobras.

Según relató la víctima a sus rescatadores, el siniestro debió ocurrir sobre las once de la noche. Ella se quedó inconsciente a consecuencia del golpe pero el motor del coche no se apagó. Al despertar, sobre las dos de la madrugada, no sentía frío pero sí mucho miedo por la posición inestable del todoterreno y la amenaza de otros 20 metros de caída libre. Así que decidió apagar la calefacción, pasarse a la parte trasera del auto y cubrirse con toda la ropa que encontró. Así pudo sobrevivir a las bajísimas temperaturas registradas ayer en el Valle de Sedano.

Más noticias

TRIBUNALES

Imponen a El Lolo doce años y medio de cárcel por «su peligrosidad social»

La historia contrapone el que Manuel Pisa Heredia matara a un joven que empezaba a vivir con el hecho de que actuara preso de un acaloramiento tras una discusión en un bar

Publicidad

1. Citroën líder del mercado
Da el salto a la tecnología del líder. Descubre los super precios.
<http://www.citroen.es>

2. Tu seguro de Coche
Contrata online en tres pasos. ¡Pide tu precio ahora mismo!
<http://www.clickseguros.es>

vive nuevas sensaciones

encuentra el descanso que buscas

...al mejor precio

NH HOTELES

Busca en Internet



ECONOMÍA

La empresas de Burgos confían en Asia y África para seguir creciendo

Misiones de la Cámara de Comercio. La institución cameral programa 15 misiones comerciales para 2008, de las que siete son al continente asiático y tres al africano. El resto tienen como destinos EE UU, Iberoamérica (dos), Canadá y Polonia.

Servicios

- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Alojamientos
- Restaurantes
- Callejero
- Rutas Urbanas
- Rutas Interurbanas

MUNICIPAL

300 empleados municipales llaman a Aparicio «Pinocho» y le piden dimitir

El PP insiste en su voluntad negociadora después de que una protesta de trabajadores contra la suspensión de la aplicación del acuerdo marco vertiera sus críticas sobre el alcalde



Publicidad

INFRAESTRUCTURAS

El acceso sur a Villalonquéjar reabre el día 30 aunque la obra continuará

El Ayuntamiento anunciará la próxima semana si la doble calzada prevista puede utilizarse desde el principio porque los trabajos no han concluido y tardarán en rematarse 3 meses más

CULTURA

Las cámaras del Camino del Cid piden más proyección europea para la ruta

En su primer encuentro, celebrado ayer en Burgos, las ocho entidades cameralas tocadas por este proyecto cultural, comprometieron su colaboración con el Consorcio que lo promueve

ENTREVISTA

«Es imposible vivir 90 años, empezar a trabajar más tarde y jubilarse antes»

Octavio Granado Martínez • Secretario de Estado de la Seguridad Social

VIGILANCIA

Blindar con seguridad privada el polígono de Gamonal costaría a cada empresa dos euros diarios

El robo en Texgu S.A. acrecienta el temor y acelera los planes de Aspigavi • La subdelegada califica de «anecdótico» lo ocurrido

Publicidad - El Equipo - Aviso Legal
Teléfono: 947 26 83 75 - Fax: 947 27 72 19

Haga de Diario de Burgos su Página de Inicio

Diario de Burgos. Fundado el Primero de Abril de 1891
Publicación digital controlada por OJD
© Copyright Diario de Burgos. All Rights Reserved
Prohibida toda reproducción a los efectos del Artículo 32, 1, párrafo segundo, LPI

Enlaces Patrocinados

Agencias de publicidad | Hoteles | Cerrajeros | Farmacias | Informática | Pisos | Tiendas de deporte | Electrodomésticos | Limpieza | Alquiler de coches | Viajes | Tatujes | Decoración | Peluquerías | pintores | muebles de cocina | Seguros | Apartahoteles | Bancos | Disfraces | Hoteles en Barcelona | Hoteles en Madrid | Hoteles en Andorra |